

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 29. August 2022

Medienmitteilung Lachen hilft beim gegenseitigen Rücksichtnehmen im Fuss- und Veloverkehr

Die Bemalung der Reussbrücke mit Smilies ist eine Aktion der Stadt Luzern. Ziel ist, die gegenseitige Rücksichtnahme im Fuss- und Veloverkehr zu fördern. Am Dienstag, 30. August 2022, werden weitere Bodenbemalungen, Plakate und Postkarten gute Stimmung verbreiten und auf die Regeln auf den gemeinsam genutzten Verkehrsflächen hinweisen.

In der Stadt Luzern können verschiedene Verkehrsflächen gemeinsam von Fussgängerinnen, Fussgängern und Velofahrenden genutzt werden. In diesen sogenannten Mischzonen kommen die Verkehrsteilnehmenden gut aneinander vorbei, wenn sie sich rücksichtsvoll und gemeinschaftlich verhalten. Rücksichtsvoll heisst, dass Velofahrende genügend Abstand zu den Fussgängerinnen und Fussgängern halten und ihr Tempo anpassen, dass Fussgängerinnen und Fussgänger achtsam sind und dass der jeweilige Vortritt nicht erzwungen wird.

Um auf das richtige Verhalten in der Mischzone aufmerksam zu machen, und das eigene Verhalten zu reflektieren, hat die Stadt eine einmalige Aktion gestartet. In der Nacht auf Montag, 29. August 2022, wurden mit Kreide Smilies auf die Reussbrücke gemalt. Sie sollen nicht nur gute Laune verbreiten, sondern auch vermitteln, dass Lachen beim gegenseitigen Rücksichtnehmen im Fuss- und Veloverkehr hilft.

Am Dienstag, 30. August 2022, werden in anderen Mischzonen in der Stadt Luzern weitere Bodenbemalungen angebracht. Die verwendeten Farben sind für die Natur unbedenklich. Begleitet wird die Aktion mit einer Plakatkampagne, mit Postkarten und Beiträgen in den Sozialen Medien. Unter www.kampagne-fuss-und-veloverkehr.stadtluzern.ch kann zudem nachgelesen werden, welche Verkehrsschilder in Mischzonen gelten und was sie bedeuten.

Weitere Informationen: www.kampagne-fuss-und-veloverkehr.stadtluzern.ch